

Mittwoch, 4. März 2020

Lokalsport

Herausfordernder Saisonstart mit Nachwuchspferden

Dressurreiten Am Wochenende fanden im Nationalen Pferdezentrum Bern Dressurprüfungen bis zur S-Klasse statt. Diese Gelegenheit hat Léonie Guerra vom Dressurzentrum Grabs genutzt, um ihre Nachwuchspferde Dharkan und Luciano in der Klasse S vorzustellen.

Der Einstieg in die neue Saison bedeutet für Pferd und Reiter eine grosse Herausforderung.

Die S-Prüfung ist bei den Jungen Reitern (19 bis 21 Jahre) die Teamprüfung. In dieser Prüfung belegte Guerra mit den beiden Pferden Rang drei und vier von 23 Teilnehmern. In diesem Teilnehmerfeld waren nicht nur Junge Reiter, sondern auch Berufsreiter zugelassen. In der Prüfung Intermediaire II, welche auch für Elite-Reiter offen war, belegte Guerra Rang fünf. (pd)



Léonie Guerra ist der Einstieg in die neue Saison geglückt. Bild: PD